



Berlin, den 06. April 2022

Einladung zur Jugendwartetagung des BTTV 2022

Liebe Vereinsvertreterinnen und Vereinsvertreter,

hiermit laden wir Euch zur Jugendwartetagung 2022 ein.

Termin: Donnerstag, den 12. Mai 2022, 18:30 Uhr
Ort: Clubraum im Funktionsgebäude (1.OG vor der Ballsporthalle)
10407 Berlin, Paul-Heyse-Straße 25
Fahrverbindung: Ringbahn S41 / S42 / S8 / S9 bis Landsberger Allee
Straßenbahn M10 bis Paul-Heyse-Straße

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Feststellung des Stimmrechts
3. Genehmigung des Protokolls der JWT 2021
4. Berichte der Jugendausschussmitglieder – Aussprache
5. Bestimmen eines Wahlleiters / Entlastung
6. Wahlen
 - der Vizepräsidentin / des Vizepräsidenten Jugend
 - der Mitglieder des Jugendausschusses
7. Anträge
8. Verschiedenes



Ausrüster des BTTV



Nicht fristgerechte Einladung:

Laut Punkt 5.2 der Jugendordnung sind Jugendwartetagen acht Wochen im Voraus schriftlich einzureichen. Diese Frist konnte mit dieser Einladung nicht eingehalten werden. Die Gründe für das Verstreichen der Frist liegen unter anderem an dem aktuell nicht besetzten Posten des Vizepräsidenten Jugend, sowie der Unkenntnis über die lange Frist. Um dem Einreichen von Anträgen etwas mehr Zeit zu geben, wird die Antragsfrist auf 15 Tage verkürzt. Die Anträge werden dann unverzüglich an die Jugendwarte weitergegeben. Wir bitten um Entschuldigung für die verspätete Einladung und bitten im Interesse des Verbandes und einer funktionierenden Jugendarbeit die Durchführung der Jugendwartetagung nicht anzufechten.

Anträge:

Anträge zur Beschlussfassung durch die Jugendwartetagung müssen bis Mittwoch, den 27. April 2022 der Geschäftsstelle und dem Jugendausschuss in schriftlicher Form vorliegen.

Der Schriftform ist genüge getan, wenn ein eingescanntes und vereinsseitig ordnungsgemäß unterzeichnetes Antragsdokument per E-mail an geschaeftsstelle@bettv.de und jugendausschuss@bettv.de gesendet wird und zum genannten Fristtermin vorliegt.

Die Frist ist ebenfalls gewahrt, wenn Anträge per Post spätestens am 27. April 2022 in der Geschäftsstelle eingegangen sind.

Verspätet eingehende Anträge können nur noch im Rahmen einer Dringlichkeitsentscheidung durch die Jugendwartetagung behandelt werden.

